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Protokoll der StuPa-Sitzung vom 07.01.2022 

 

Anwesende 

StuPa: Janne Bittner (Präsidium), Sophie Röther, Marta Stoinska, 

Irina Hägele, Luisa Ketelhut, Jeremy Maier, Maria Keil, Gabriela Marina Carpio (verlässt die 

Sitzung um 18:32 Uhr) 

AStA: Melanie Backes (1. Vorsitz), Belinda Wißmann (FaSa), Arnim Bogatzki (Sport), Jinmeng 

Wang (Kultur), Sarah Heidrich (Finanzen), Hannah Dobozy (Soziales), Tabea Ketterer 

(Gleichstellung und Umwelt) 

 

Gäste: Melina Hermann 

 

Entschuldigt: Isabel Güttler, Anna Giménez Hecht, Anne Engelskirchen 

 

 

Unentschuldigt: Sandro Ecora, Hanting Kui (EDV), Nadine Reichle (HoPo) 

 

Tagesordnung 

 

1. TO 

2. Protokoll 

3. Mitteilungen und Fragen 

4. Jahresabschluss 

5. 1. Lesung Haushaltsplan 

6. Verschiedenes 

 

Die Sitzung wird um 18:02 Uhr vom StuPa-Präsidium eröffnet. 

 

1. Tagesordnung 

 

Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen. 

 

2. Protokoll 

 

Das Protokoll der letzten Sitzung kann nicht angenommen werden, da es noch nicht vorliegt. 
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3. Mitteilungen und Fragen 

 

Mitteilungen von Gästen: 

 

Keine Mitteilungen 

 

Mitteilungen aus dem AStA: 

 

Hannah (Soziales): Die letzte Rechtsberatung in diesem Semester findet am 25.01.22 statt, eine 

Mail dazu wird noch verschickt. 

 

Jinmeng (Kultur): Keine Mitteilungen. 

 

Tabea (Gleichstellung und Umwelt): Keine Mitteilungen. 

 

Arnim (Sport): Ab nächster Woche finden wieder Sportkurse in den Hallen unter 2G+ Regelung 

statt. Von der Testpflicht ausgenommen sind Personen mit Auffrischungsimpfung. 

 

Sarah (Finanzen): Keine Mitteilungen. 

 

Belinda (FaSa): Die nächste FBR Sitzung findet am 10.01.22 um 9 Uhr statt. 

 

Melanie (1. Vorsitz): Die Semesterbeitragserhöhung ist genehmigt. Am 21.01.22 findet eine 

Videokonferenz mit dem Ministerium für Wissenschaft und Gesundheit (MWG) und den ASten 

von Rheinland-Pfalz statt. 

 

Melanie (1. Vorsitz) stellt einen Antrag auf Herstellung der Nichtöffentlichkeit um 18:14 Uhr. 

Die Öffentlichkeit wird wieder hergestellt um 18:19 Uhr. 

 

Mitteilungen aus dem StuPa: 

 

Janne (Präsidium): Es gibt bisher elf Kandidaturen und zwei Interessierte für das StuPa, es 

fehlen noch mindestens elf Kandidaturen, die bis zum 16.01.22 eingehen müssen, da genügend 

Nachrücker:innen für das SS22 benötigt werden. 
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Es werden verschiedene Möglichkeiten diskutiert, noch mehr Kandidaturen zu gewinnen. Irina 

schlägt vor, in der Mensa Studierende anzuwerben. Melanie (1. Vorsitz) schlägt vor, einen 

Infostand im Foyer des Neubaus aufzustellen. 

 

4. Jahresabschluss 

 

Sarah (Finanzen) stellt den Jahresabschluss vor. Die Abstimmung über den Jahresabschluss wird 

auf die kommende Sitzung verschoben, da Änderungen vorgenommen werden müssen. 

 

5. 1. Lesung Haushaltsplan 

 

Sarah (Finanzen) liest den Haushaltsplan vor. 

 

6. Verschiedenes 

 

Keine Mitteilungen. 

 

Der Termin für die nächste Sitzung steht noch nicht fest. 

Sophie Röther schreibt das Protokoll. 

 

Das Präsidium schließt die StuPa-Sitzung um 19:32 Uhr. 

 

 

Protokollantin: Irina Hägele 

 

 

StuPa-Präsidium: Anne Engelskirchen und Janne Bittner 


